

[REC]

GINZA AYUMI CLINIC 院長
増田 あゆみ Ayumi Masuda

山梨大学医学部を卒業後、東京の新渡戸記念中野総合病院で急性期医療を中心に、麻酔科、内科、外科、救急救護と幅広く学んだ後、山梨大学医学部付属病院の産婦人科勤務。お産から婦人科腫瘍などの開発手術まで数々に経験。女性の内分泌や不妊治療、再生医療の研究などを積極的に学び、山梨県立富士病院にて多くの手術症例を経験後、美容外科の道へ。老舗クリニックの理長理事、整形外科専門医を歴任。2019年7月GINZA AYUMI CLINICを開院。https://www.ginza-ayumi-clinic.jp

“治療”と“美容”を融合し
すべての女性を輝かせたい



Community Contribution

- 社会贡献 -

女性の悩みに寄り添う仕事自体が社会への貢献であり、今後、事業を成長させることで女性のための支援団体などへの定期的かつ継続的な寄付も、自分たちの達成目標の一つだと増田院長は話す。また、子どもから大人まで、各年代に応じた性教育の講演・啓発活動や、女性特有の悩み相談などを行うことで予定している。さらに、フェムテック関連における女性の起業支援や、女性の悩みを解決できる女性技術者の育成プロジェクトも開始しつつある。

その使命だと恥じる程に熱く語る。女性特有の悩みの解決日々取り組む増田院長のもとに、が治れる。しかし、自分が治ることができる患者さんは限りがあり、「産婦人科で十分な経験を積み、再生医療にも携われる医師を増やしたい」と増田院長は言う。悩みを持つ女性が自分自身の住む町の近くで、質なケアが受けることができるアフターフォローもしてもららえれば、皆さんにとってどんなにいいことか。それによって、内面からの健康と深いかかわりのある女性器ケアやパートナーとのコミュニケーションに自信をもつことができます。現在YouTubeで発信を続けています。理由には、そうした願いもあります。現在YouTubeで発信を続けています。理由には、そうした願いもあります。

子氏を会長に、「アム・シングル・オーバル・オーバー・ブリッジ」の会長に就任。また、財政運営に改革の基本方針を打ち出した。「成長戦略フォーランプ」には「フット・ド・セイテックの推進」が明記された。これは、日本は、既に開拓した領土を政府に足りない開拓するなどを政策に定めた。しかし、今年6月に開闢決定された「経済開拓法」は、財政運営に改革の基本方針を打ち出した。「成長戦略フォーランプ」には「フット・ド・セイテックの推進」が明記された。これは、日本は、既に開拓した領土を政府に足りない開拓するなどを政策に定めた。しかし、今年6月に開闢決定された「経済開拓法」は、

近 みを先進的な技術で解決しようと「フェムテック(Femtech)」が注目されるようになった。増田院長は「世界に誇れる日本の医療技術を生かして、メイカカルフェムテック」の分野が確立されなければこれまででできなかった悩みも解決可能になっていくでしょう」と前を見据える。

教育も含めて自分が生まれてきたルツについて知るとお母さんかどんなふうな思いで自分を産んでくれたのかがります。そうして注がれた愛情の人々を実感し、自分自身を大事にするうになることが、性犯罪に巻き込まれのを防ぐことにつながると私は考えます。

そうした、女性に対する深い思いの町幹には、銀座あゆみクリニックの辯志である「出会った人々を笑顔に!」と、情熱があり、「それは、治療を通して抱つた方々の幸せに貢献したい」ということもあります」と話す。また、同院を卒業後の患者さんも多く、「出産や性問題にダメージを受けた方々を、命の現場

解 決への一步がなかなか踏み出せない女性特有の悩み。そんな女性の

上で大きく役立っています」と話す。さらに、YouTubeなどを活用し